



令和4年度

学校だより

第 3 号

令和 4 年 5 月 2 5 日

仙台市立長町南小学校

TEL: 2 4 7 - 3 3 3 5

児童数: 6 9 1 名 (5/25 現在)

光まぶしい季節の到来



校庭の木々の緑も濃くなり、強い日差しを受けた木漏れ日からは初夏を感じられる季節となりました。

1年生も学校生活に大分慣れ、朝や帰りには自分から進んで挨拶をする様子も見られます。また、各学年では、地域や市内外への校外学習も始まり、子供たちも活動を楽しみ、目を輝かせて取り組んでいます。

新型コロナウイルスに関わる宮城県の再拡大防止期間は終了しましたが、感染状況を見ますと感染対策は欠かすことができない状況です。仙台市教育委員会からも、これまで同様の対策をとるように指示が来ております。安全安心を第一に、対策を講じてまいりますので、保護者の皆様や地域の皆様の御理解・御協力のほどよろしくお願いいたします。

～ 避難訓練＜地震対応＞ ～



5月6日(金)は授業時間、10日(火)は業間時間に地震を想定した避難訓練を行いました。子供たちは、校内放送にしっかりと耳を傾け、素早く、しゃべらずに校庭への避難行動をとることができていました。

今年度初めて全校生徒が校庭に集まり、「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」の合い言葉を確認しました。地震はいつ起きるか分かりません。このような常日頃の訓練をしっかりと行い、いざというときに、自分の命を守る行動をとることができるようにしていきたいと思います。御家庭でも、地震に対する備えや避難時の約束事を確かめてみてはいかがでしょうか。



～ 交通少年団 活動開始 ～

5月2日(月)より、6年生による「長町南小学校交通少年団」の活動が始まりました。この活動は、6年生の児童が団員となって、交通安全運動期間を中心に街頭で交通安全の呼び掛けを行い、交通事故防止に努めることをねらいに行われているものです。

学校周辺は、交通量の多い道路がたくさんあります。また、地下鉄の駅や公共施設、商業施設もあることから、自転車や歩行者の数も多いです。このような、活動を通し、交通安全に対する意識が高まり、実践できるよう学校でも指導を行ってまいります。

安全のため、御家庭でもお子さんに左右を確認して横断歩道を渡ることや歩道いっぱいに広がって歩かないなどのお声掛けをしていただければ幸いです。

《 6月・7月の主な予定 》

6 月			7 月		
1	水	全校4校時限【職員研修会】，SC来校，プール清掃	1	金	6年修学旅行、1年～5年5校時限，南っこデー
2	木	歯科検診	4	月	児童委員会
3	金	全校5校時限，CS説明会，プール清掃予備日	5	火	
6	月	児童委員会③，校納金引き落とし日①	6	水	4年ダム見学①，SC来校
7	火	全校5校時限	7	木	4年ダム見学②，PTA運営委員会
8	水	SC来校	8	金	守ろうデー，4年ダム見学③，5年震災遺構見学
9	木	全校5校時限	11	月	大掃除週間
10	金	シェイクアウト訓練，守ろうデー	12	火	
13	月	代表委員会，プール開き週間	13	水	クラブ活動③，SC来校，全校草取り
14	火	5年自主研修（仙台）	14	木	全校5校時限
15	水	全校4校時限【職員研修会】，SC来校	15	金	自由参観，引き渡し訓練14:20～
16	木		16	土	サマーフェスタ
17	金	南っこデー【全校5校時限】	18	月	海の日
20	月	給食臨地実習（～24日），完全下校14:30	19	火	
21	火	体力テスト1日目	20	水	給食最終日，1年～4年5校時限，5，6年6校時限
22	水	避難訓練（不審者対応），クラブ活動②，SC来校	21	木	全校5校時限，弁当の日，夏休み前朝会
23	木		22	金	夏休み（～8/23），個人面談①
24	金		25	月	個人面談②
27	月	体力テスト2日目	26	火	個人面談③
28	火		27	水	個人情報④
29	水	PTA役員会，SC来校	28	木	個人面談⑤，学校保健委員会
30	木	6年修学旅行，1年～5年5校時限	29	金	

◆ お知らせ・お願い ◆

◇プールでの学習について

今年度もコロナウイルスの感染対策をとりながら，体育でプールでの学習を実施いたします。ガイドラインを御提示し，学習内容や健康観察への御承諾や御協力を得ながらの活動となります。どうぞよろしくお願いたします。

◇校納金引き落とし日について

校納金の第1回目の引き落とし日は，6月6日です。どうぞよろしくお願いたします。

◇教育実習について

- ・教育実習1（5月30日～6月24日）玉川大学より
 - ・教育実習2（6月6日～6月24日）宮城教育大学より
 - ・給食臨地実習（6月20日～6月24日）尚絅学院大学より3名
- ・担当学級 2年3組
・担当学級 3年1組

◇下校時のお願い

先日行われたPTA運営委員会で，下校時に子供たちがお店のトイレを借りたり，水をもらったりすることがあったという話題があがりました。いずれも健康に関わることでありますので，いけないことではありませんが，日常化するとお店の方に申し訳ありません。学校でも，下校する前にトイレへ行くことや水分補給を再度声掛けしますので，御家庭でもどうぞよろしくお願いたします。また，お店の方に御協力いただいたことをお子さんから聞いた場合は，何かの機会に御礼の挨拶をお店の方にさせていただけると幸いです。